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O Vereador Fabiel A. Zarth, do MDB, saudou a todos e parabenizou a administração, 
na pessoa do colega Leandro Brinckmann, pela condução e organização do 
campeonato de bocha, que teve seu término no último sábado, na comunidade de 
Linha Ano Bom Alto. Parabenizou também a todas as equipes envolvidas, 
principalmente a equipe do Nivaldo, que se sagrou campeã, deixando desta forma 
registrado o seu reconhecimento a todas as pessoas que de uma ou de outra forma 
contribuíram para o êxito desta competição. Salientou também querer registrar a festa 
de encerramento do ano da escolinha Renascer, que teve seu Almoço de 
confraternização no último domingo e foi um sucesso absoluto, parabenizando o 
Cesar. Em relação ao projeto sessenta, que trata dos incentivos aos produtores rurais, 
tanto no auxílio lona, como no talão nota dez, questionou se alguém dos colegas 
recebeu cópia das atas das duas últimas reuniões do Conselho da Agricultura, como 
sempre vinha anexo neste projeto de lei no último mês do ano. Comentou que tiveram 
que solicitar hoje para saber se havia sido aprovado pelo Conselho ou não essas 
novas tabelas, sendo que, para sua surpresa, na ata não consta nada e acredita que 
as novas tabelas nem foram vistas pelos conselheiros anteriormente para que 
pudessem opinar. Falou que, desta forma, não precisa de Conselho, se fazem reunião 
para decidir as mudanças e depois aparece de outra forma. Disse que, no seu 
entendimento, tanto este projeto, quanto o cinquenta e nove que trata do valor hora do 
serviço de trator agrícola, devem ficar baixados nas Comissões para melhor análise. 
Sobre o projeto sessenta e dois, que define os valores dos impostos, taxas e tarifas 
para o exercício de dois mil e vinte e três, afirmou não ser contra o reajuste na taxa de 
recolhimento de lixo, visto que o IPTU não sofrerá alteração para o ano que vem, mas 
também entende que estes setenta e seis vírgula cinco por cento de reajuste, no 
perímetro urbano, poderiam ter sido diluídos ao longo dos últimos anos, visto que este 
problema não começou agora, o valor arrecadado não cobre aquilo que é gasto com o 
recolhimento, para não ter o impacto financeiro de uma só vez, levando em conta que 
o reajuste do salário mínimo, para o ano que vem, ficará em torno de sete e meio por 
cento. Finalizando, desejou um feliz e abençoado Natal e um dois mil e vinte e três 
repleto de saúde, paz e prosperidade a todos presentes e em especial a toda a 
comunidade de Colinas. 


